

1年生(67期生)が初演習をおこないました

憧れの看護師をめざして入学して3か月が経過し、6月からは看護技術演習の授業も始まりました。

ユニホームを着用し、これからたくさんの知識や技術を身につけていってください。



はじめは講義中心でしたが、だんだん実習着を着ての演習が増えてきました。初めてのことばかりですが、技術を身につけるために頑張って演習に取り組んでいきたいです。

K・O

はじめてユニホームを着て演習し、ワクワクと緊張でいっぱいになりました。課題をしっかりと取り組み、演習もがんばっていきたいです。

A・T



はじめての演習でしたが、グループメンバーと協力して取り組むことができました。これからは看護学生として勉強に励みつつ看護師になりたいと改めて思いました。

Y・N

はじめてユニホームを着て、あらためて看護師になりたいと強く思いました。これから演習や実習を通して理想の看護師になれるよう頑張って勉強をしていきたいです。

Y・R



憧れていたユニホームを着て、初めての演習は緊張もありましたが、クラスメートと一緒に楽しんで励むことができました。改めて看護学生になれたんだと嬉しく思います。

Y・S